
A 将来にわたってインフラの整っている大

阪では建物の建て替え需要が見込まれ、事

業環境は安定しています。当社は、大阪を

基盤に70年以上この道1本で建設需要を支え

てきました。この信頼を技術を継承するこ

とで必要とされる企業であり続けられると

確信しています。

Q１ 将来的に安定していますか？

新卒者・未経験転職者向けのQ&Aです

A やらされる仕事ほどつまらないものはないで

すね。でも、自分に目標があって、それを達成

するための教材に思えるとしたらどうですか？

当社では、初めに目標とビジョンを落とし込み、

そこに向かって日々の仕事ができるようにコー

チングを行っています。すると、何気ない業務

でもゲームのように楽しく、新しい発見や自己

成⾧を実感できるようになっていきます。もち

ろん楽しいですよ。

Q3 仕事は楽しいですか？

A 過去３K（きつい、きたない、危険）の

業界でありましたが、DX化、安全管理技術

の向上、働き方改革による休日増加、残業

の減少の取り組みが奏功し、新4K（給与よ

し・休みあり・希望が持てて・かっこい

い）の業界に変貌を遂げようとしています。

今がチャンスの業界です。

Q2 建設業は大変ではないですか？

A あります。

しかし、そこで乗り越える力が付きます。

次に同じ状況に出会ったときは、もうつら

いものではなくなっているそうやって、強

く、魅力的な人に成⾧します。それを実感

することも喜びとなります。若いうちは特

にこういう時期が必要です。若手が苦労し

ている状況にあることは会社も理解し、ギ

リギリまで自分で解決することを見守って

います。もちろんイザとなればサポートし

ますが成⾧と人生の質を高めるに大切なス

パイスなのです。苦労は買って出る醍醐味

を体験できます。

Q4 つらい仕事はありますか？

のためのQ&A
新卒・未経験者



A 建設業全体で人材が不足しています。そ

の中でも機械設備の施工管理職は不足して

いるため希少職種となっています。過当競

争がなく、技術の裏打ちがある職業のため

他の業種よりも収入は高くなります。さら

に技術を高めれば希少性は上がり更に高収

入も見込めます。

Q5 年収に不安はないですか？

A 建築学科や電気学科のように機械設備の

専門学科はなく一部の工業高校に設備学科

があるくらいのため当社ではもともと１か

ら教育してきた経緯があります。ここで大

切なことは、学科卒の方の場合、その分野

で頑張ると心が決まっている（料理学校は

料理人など）のですが当社に入社してくる

方はゼロからのスタートですのでまず入社

時に、この仕事のイメージ、将来のイメー

ジをしっかり創ることで不安なく意欲的に

取り組めるように進めています。

Q7 文系でも大丈夫ですか？

A 建設業は、ヒトの暮らしを支える基盤を

提供する業種です。昨今では人材不足が深

刻化し、技術の継承が危ぶまれています。

まさに今、業界参入いただき、技術を身に

着けていただくことで将来の日本の社会基

盤形成ため、人々の変わらない幸せのため

に貢献できるのです。

Q6 社会貢献できますか？


